

## 125 Jahre Rethener Männerquartett – Ein Jubiläum voller Freude und Ehrungen

Rethen, April 2025 – Das Rethener Männerquartett feierte kürzlich ein beeindruckendes Jubiläum: 125 Jahre gemeinsames Singen und Vereinsleben.

Zu diesem besonderen Anlass gratulierte Dirk Elmenthaler, Vorsitzender des Kreis-Chorverbandes Hannover, dem Verein und überbrachte persönliche Glückwünsche sowie eine Urkunde vom CVNB, die die langjährige Tradition und den Beitrag des Chores würdigt. Im Rahmen der Feierlichkeiten wurde das Jubiläum gebührend zelebriert.



Besonders freute sich Dirk Elmenthaler über die Anwesenheit von Werner Frenzel, der kürzlich seinen 100. Geburtstag feierte.



Mit diesem Ehrentag ist Werner Frenzel nun der älteste Chorleiter in ganz Nord-deutschland. Trotz seines hohen Alters und gesundheitlicher Einschränkungen lässt sich Frenzel nicht vom Musizieren abhalten. Er komponiert weiterhin, passt bestehende Stücke an und leitet seinen Chor mit seinem Akkordeon – eine Inspiration für alle Anwesenden.

Der Chor begeistert sein Publikum mit traditionellem Liedgut sowie maritimen Liedern wie Shantys, die bei zahlreichen Veranstaltungen für Stimmung sorgen. Die Gratulanten wünschten dem Verein und seinen Mitgliedern weiterhin viel Gesundheit, Freude und Erfolg beim gemeinsamen Singen.

Das Rethener Männerquartett blickt stolz auf seine 125-jährige Geschichte zurück und freut sich auf viele weitere Jahre voller Musik, Gemeinschaft und unvergesslicher Erlebnisse.